

常任委員長報告の要旨

3月23日の本会議で行われた各常任委員長報告の要旨です。

総務

令和2年度分議案全般
新型コロナウイルス感染症による経済への影響で、当初予算どおりの市政運営ができません。

区役所全般

特色ある区づくり事業について、市民と協働して積極的に取り組んでいることを評価するが、集中改革の名の下での単純な事業廃止や中止は厳に慎むべきである。

人口減少対策チーム
若手ワーキンググループの発想による効果的な施策に期待する。特に若年層の女性の流出を食い止める施策を厚く取り入れるべきである。

文教経済

令和2年度分議案全般
新型コロナウイルス感染症の影響に対し、子どもたちへの適切な対応はもとより、飲食、観光、製造、農業など経済活動の停滞で大きな影響を受けている市民に、きめ細やかな取り組みを行うよう望む。

古町再生プロジェクト・チーム
課題解決のため、部署横断的な組織が設置されたことを評価する。職員が能力を最大限に発揮できる予算、組織体制の構築を求める。

第2期新潟市まち・ひと・しごと創生総合戦略
第1期総合戦略を総括すると同時に、地域経済構造の分析および定住人口の減少による消費需要への影響やその緩和のために必要な関係人口数などを検討すべきである。

GIGAスクール構想
障がいのある児童・生徒のアクセシビリティに留意した端末の選定を求める。タブレット端末は学校に通えない児童・生徒の学習やクラス内のコミュニケーションツールとしての活用を検討も求める。

GIGAスクール構想
障がいのある児童・生徒のアクセシビリティに留意した端末の選定を求める。タブレット端末は学校に通えない児童・生徒の学習やクラス内のコミュニケーションツールとしての活用を検討も求める。

GIGAスクール構想
障がいのある児童・生徒のアクセシビリティに留意した端末の選定を求める。タブレット端末は学校に通えない児童・生徒の学習やクラス内のコミュニケーションツールとしての活用を検討も求める。

環境建設
地球温暖化対策実行計画推進事業
EV・FCVの普及啓発をより一層推進するとともに、環境モデル都市としての本市独自の政策実現を要望する。

市議会と近隣諸国との交流

中国・ハルビン市(1月5日~7日)

佐藤誠副議長をはじめとする議員3人が、友好都市提携40周年を記念し、本市代表団の一員として中原市長と共に中国・ハルビン市を訪問しました。ハルビン市では、国際冰雪祭に合わせて国際冰雪都市発展フォーラムが開催され、中原市長による本市の環境対策についてのプレゼンテーションや孫市長との40周年の覚書の調印に同席した他、表敬訪問の際には、これまでの各分野における交流や今後の協力関係について、孫市長と意見交換を行いました。

今回の訪問では、交流人口を拡大していくことが改めて確認されましたが、市議会としても、青少年交流や観光交流を促進し両市の相互発展につなげるよう、引き続き協力していきます。



ハルビン市長を表敬